



NEWSLETTER

Dezember 2025

- 01.12.2025 Unser neuer Schulleiter Herr Neumann hatte seinen ersten Schultag an der Freiherr-vom-Stein-Schule.
- 01.12.2025 Zu Beginn des Unterrichts in der Grundschule fand zunächst das Adventssingen im dortigen Foyer statt, wo die Adventskerzen die Fenster verschönern. An jedem Montag wurde nun immer eine weitere Adventskerze „angezündet“, indem sie eine Flamme aus Transparentpapier erhielt.
- 02./03.12.25 Die Zehntklässler legten an diesen Tagen ihre Präsentationsprüfungen ab.
- 03.12.2025 Die 8a/8b/8c sahen sich das Stück „Krabat“ am Heidelberger Theater an. Es war eine sehr kurzweilige und spannende Inszenierung.
- 04.12.2025 Die achten Klassen nahmen am Mathewettbewerb teil.
- 05.12.2025 Herr Neumann stellte sich der Sekundarstufe in einer Vollversammlung auf dem Schulhof vor.
- 05.12.2025 Die SV der FvSS setzte ihre Nikolausaktion um und die Klassensprecherinnen und -sprecher beschenkten zusammen mit dem Nikolaus und Frau Treiber die Klassen mit Schokolade. Vielen Dank, liebe SV!
- 08.12.2025 Die Lesekisten der sechsten Klassen wurden in der Mediothek ausgestellt, dort kann man sie noch bis Februar bewundern.
- 08.-12.12.25 In dieser Woche absolvierte die 9c die erste Phase ihrer Abschlussprüfung. Die Schülerinnen und Schüler führten in der Woche ihre Projekte durch, die am Ende der Woche präsentiert und bewertet wurden.
- 10.12.2025 Die 10a ging Schlittschuhlaufen im Icehouse in Eppelheim.
- 15.12.2025 Die 4b hat passend zur Lektüre „Ein Licht“ von Christie Matheson Windlichter gestaltet, die sie nun an Verwandte, die Reinigungskräfte und an ‚Die Tafeln‘ verschenken wollen.
- 17.12.2025 Auch die Klasse 7b machte einen Ausflug ins Icehouse nach Eppelheim.
- 19.12.2025 An diesem Tag fand in jeder Klasse ein gemeinsamer Unterricht mit den Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern statt. Diese drei Stunden wurden dazu genutzt miteinander zu feiern, Plätzchen zu naschen, Spiele zu spielen oder Filme zu schauen. Die Grundschule feierte mit Klassenvorführungen den Jahresabschluss im Foyer.



Die Redaktion wünscht allen besinnliche Weihnachtstage und schöne Ferien.

Und noch etwas in eigener Sache: Wir suchen Schülerinnen und Schüler, die Lust haben, mit uns die Neuigkeiten an unserer Schule zusammenzutragen und -schreiben wollen. Die Redaktion trifft sich immer donnerstags um 13 Uhr im Klassenzimmer der 8a. Schaut doch mal vorbei.